

Oldtimerfreunde Schaufling spenden 400 Euro an die Gemeinde für das neue Feuerwehrauto

Am 07. Mai lud der Bürgermeister und Vereinsmitglied Robert Bauer zum Weißwurst-Frühschoppen nach Böhaming ein. Dieser gab bei der Begrüßung bekannt, dass er die Kosten für Speisen und Getränke übernimmt. So kam dem 1. Vorstand Michael Sigl spontan die Idee, dass die anwesenden Oldtimerfreunde trotzdem eine Spende sammeln, aber nicht wie üblich für die Bierkasse des Gastgebers, sondern als Beitrag zur Neuanschaffung des HLF 10 der Schauflinger Feuerwehr.

Julia Lang
Schriftführerin